

Nombre del alumno:

Vladimir Pérez Hernández

Nombre del profesor:

Lic. Víctor Hugo Torres Calderón

Licenciatura:

En enfermería PASION POR EDUCAR

7mo Cuatrimestre Grupo "C"

Materia:

Enfermería Comunitaria

Nombre del trabajo:

Ensayo

Frontera comalapa chiapas a 27 de septiembre del 2020

Proceso de enseñanza-aprendizaje.

El trabajo colectivo-grupal promueve no solo la construcción de conocimientos, sino el desarrollo de valores como la cooperación, la comunicación y la responsabilidad del equipo de trabajo. Una de las principales es la cooperación en la actividad grupal la cual consiste en trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes.

El aprendizaje cooperativo es el empleo didáctico de grupos reducidos en los que nosotros como alumnos trabajamos juntos para maximizar su propio aprendizaje y el de los demás compañeros, el trabajo individual y colectivo puede ser complementado en la práctica, que se constituye en un espacio para el aprendizaje contextual, que esto puede hacerse vasar en la realidad de los estudiantes.

El maestro pone al estudiante en contacto con situaciones de la realidad profesional, que deberá resolver integrando nuestros conocimientos, al brindar cuidado al individuo, familia y comunidad en los diferentes contextos.

En nuestra enseñanza situada, se pone un énfasis en el aprendizaje basado en nuestra experiencia en contextos reales, donde nosotros como estudiantes realizamos actividades auténticas, significativas, en las que se buscamos desarrollar conocimientos y habilidades propios de la profesión, así como la participación en la solución de problemas.

Visita domiciliaria.

La visita domiciliaria realizada por el asistente técnico de atención primaria en salud ya que corresponde a la principal actividad fundamental de atención primariacuya principal labor es proporcionar información y recomendaciones sobre educación en salud a las personas usuarias.

Una de estas representa el primer nivel de contacto entre los individuos, la familia y la comunidad con el sistema nacional de salud, al acercar el tema de la salud al lugar donde viven y trabajan las personas y se constituye en el primer elemento de un proceso permanente de asistencia sanitaria. Uno de los princioales objetivo la visita domiciliaria, que pretende acercar los servicios de salud a los hogares de las

personas y sus lugares de trabajo, de manera que se cumpla con una de las funciones principales de la estrategia de atención primaria en la salud.

Hay algunos temas esperados que debe tratar durante la visita como respuesta a las necesidades encontradas en las familias de acuerdo con el sexo, grupos, enfermedades presentadas comunmente, condición socioeconómica y algunos factores de riesgo.

Proceso de atención de enfermeria.

Es el método que guía el trabajo profesional, científico, sistemático y humanista de la práctica de enfermería, centrado en evaluar en forma simultánea los avances y cambios en la mejora de un estado de bienestar de la persona, familia o grupo a partir de los cuidados otorgados por la enfermera o el enfermero. La Valoración PAE consiste en la Valoración, Diagnostico, Planificación, Ejecución y Evaluación.

La Valoración de la enfermería es un proceso planificado, sistemático, continuo y deliberado de recogida e interpretación de información que permite determinar la situación de salud que están viviendo las personas y la respuesta de como reacciona nuestro cuerpo.

Esta profesionalización de los cuidados con actividades realizadas por enfermería, dan respuesta a una necesidad específica de salud en todos los campos: promoción, tratamiento y prevención. La organización de los recursos humanos en los servicios sanitarios no es un mero hecho de gestión sanitaria, sino que contempla una filosofía de los cuidados de enfermria.

Todos estos cambios hacerca de la práctica de enfermeria han conseguido grandes beneficios tanto para los pacientes que perciben el aumento de la calidad de los cuidados, como paralos profesionales, ya que ven incrementado su nivel de motivación, de la competencia y por supuesto su responsabilidad dentro de la unidad medica como fuera de los servicios medicos su lavor es cuidar de las demas personas y familiares y comunidad.